
 

 

 

 

 

 

 

 ５月に入り、野山の緑も鮮やかな彩りとなり、通り過ぎる風も爽やかな季節となりまし

た。これからは、日を追うごとに日差しが強くなり、気温も高くなっていく季節がやって

きます。そんな季節の変化に巧みに適応している木々の姿に、自分自身の生活ぶりを重ね

合わせてみるのもよいかもしれません。  

 さて、時代は平成から令和に変わり、新年度が始

まってから早１か月が過ぎました。１年生は、まだ

まだ緊張した面持ちで学校生活を過ごしていますが、

「学級役員」「専門委員」が決まり、４月末には正式

に入部する部活動が決定しました。少しずつではあ

りますが、新しい中学校生活に慣れ始め、南中学校

の一員として着実に成長してくれています。  

 ２・３年生は、新しいクラスで自分を成長させようと取り組んでくれています。南中生

の先輩として頼もしい限りです。  

１学期は「自然教室」「修学旅行」「職場体験」と各学年の目玉となる取り組みが行われ

ます。これらの学年の取り組みを通して子どもたちの更なる飛躍を期待したいと思います。 

 

☆☆ 全国学力・学習状況調査、みえスタディ・チェック ☆☆  

 ４月１８日（木）に３年生で「全国学力・学習状況調査」を、１・２年生で「みえスタ

ディ・チェック」を実施しました。  

 「全国学力・学習状況調査」は３年生を対象に平成１９年度から実施しており、今年度

は従来の国語・数学に英語を加えた３教科の調査を行いました。  

 「みえスタディ・チェック」は平成２６年度から実施し

ています。年間２回の実施で、１回目の今回は１・２年生

を対象に国語・数学・理科の３教科を実施しました。２回

目は２年生のみを対象とし、国語・数学の２教科の実施を

予定しています（１月実施予定）。  

 「全国学力・学習状況調査」「みえスタディ・チェック」

ともに学校で行われる定期テスト（中間、期末等）のように、学校の成績には反映されま

せん。子どもたちの学力や学習状況を把握・分析し、教育指導の充実や学習状況の改善等

に役立てることを目的としたもので、定期テストとは意味合いが違います。本校において

も、今後これらの結果を基に南中生の学力の強み・弱みを分析し、授業改善につなげて子

どもたちの学力向上に努めていきます。  

 



☆☆ 授業参観・学年懇談会・ＰＴＡ総会  ☆☆  

４月１９日（金）に授業参観・学年懇談会・PTA 総会を実施しました。平日にもかかわ

らず、たくさんの保護者の方にご出席いただきありがとうございました。  

授業参観では、中学入学後初めての授業参観となる１年生において、特にたくさんの保

護者の方にお子さんの授業の様子を参観していただきま

した。子どもたちも保護者の方に見守られる中、緊張し

た様子で授業に真剣に取り組んでいました。  

今後、授業参観とは別に学校公開日（フリー参観）も

予定しています。たくさんの保護者の方に日頃の子ども

たちの一生懸命取り組む姿をご覧いただきたいと考えて

います。  

また授業参観後は、１年生は「自然教室」、２年生は「職場体験」、３年生は「修学旅行」

と「進路」の話を中心に学年懇談会を行いました。特に 5 月から 6 月にかけて実施する各

学年の３つの大きな取り組みは、子どもたちも心待ちにしている行事です。これらを通し

て子どもたちも大きく成長してくれることと思います。  

 

☆☆ 家庭訪問ありがとうございました ☆☆  

 ４日間に渡って行われた家庭訪問が終わりました。保護者の皆様においては、お仕事や

ご予定のある中、家庭訪問のためにお時間を作っていただきありがとうございました。  

 今回の家庭訪問に限らず、学校へのご要望やお子さんのことで何か心配な点がありまし

たら、担任等を通じてお気軽に学校へご連絡いただければと思います。  

 

☆☆ 部活動登録  ☆☆  

 ４月末に、今年度の部活動登録が完了しました。先日の PTA 総会や文書でもお知らせ

しましたが、生徒数の減少に伴い、運動部の存続について条件を決定しました。幸い、今

年度については、その条件を全運動部がクリアし、次年度も

募集を行うことになりました。  

 ご存知のように、平成３０年度に、四日市市において、子

どもたちの健康管理や教員の働き方改革を目的に「部活動ガ

イドライン」が策定され、部活動の活動日数や活動時間に上

限が決められました。しかしながら、これらは決して学校教

育において部活動を縮減していくことを意味するものではな

く、子どもにとっても教員にとってもよりよい部活動の運営

となるよう考えたものです。本校としても、「ガイドライン」に沿った上で、今まで以上に

部活動の指導に力を入れ、子どもたちのよりよい心身の成長に向けて取り組んでいきます

ので、ご理解・ご協力をお願いします。  
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